

Schützenverband Sonneck e.V. – Rundenwettkampf 2022/2023 ist gestartet

Endlich dürfen wir wieder Rundenwettkampf schießen! Dieser Gedanke wird wohl vielen Schützen durch den Kopf gegangen sein, nachdem sie die Einladung zum Rundenwettkampf des Schützenverbandes Sonneck erhalten haben. Corona-bedingt fielen die Rundenwettkämpfe in den letzten beiden Jahren aus, um so größer war die Freude als am 11.10.2022 der Startschuss für die neue Rundenwettkampf-Saison des Schützenverbandes Sonneck e.V. fiel. Insgesamt messen sich in dieser Saison 39 Mannschaften jede Woche im Schießsport. Durch die Aussetzung dieser Wettkämpfe in den letzten beiden Jahren haben sich einige Änderungen an den Mannschaften ergeben. So treffen die Teilnehmer in dieser Saison häufig auf neue Gegner. Die ersten Ergebnisse haben jedoch gezeigt, dass es schon in der ersten Wettkampfwoche sehr knappe Entscheidungen gab und wir uns wieder auf überaus spannende Wettkämpfe freuen können.

In der Schützenklasse (Gruppen 1 bis 4) schießen pro Mannschaft 4 Schützen je 40 Schuss. In der Jugendklasse (Gruppen 5 und 6) und bei der Luftpistole (Gruppe 7) sind es pro Mannschaft 3 Schützen, die ebenfalls je 40 Wertungsschüsse abgeben. Bei den Aufлагeschützen (Gruppen 8 bis 10) sind es wiederum 3 Schützen pro Mannschaft, jedoch gibt jeder Aufлагeschütze nur 30 Wertungsschüsse ab. Zudem kommt bei den Aufлагeschützen die Zehntelwertung zum Einsatz.

Das beste Mannschaftsergebnis bei den Luftgewehrschützen erzielte die 1. Mannschaft aus Schwarzerd mit 1484 Ringen. Auch bei der Luftpistole konnte die 1. Mannschaft aus Schwarzerd mit 1031 Ringen überzeugen. Bei den Aufлагeschützen legte die 1. Mannschaft aus Wirlings mit 932,6 Ringen ein gutes Ergebnis vor, wobei die anderen Aufлагemannschaften ebenfalls sehr gute Ergebnisse erzielen konnten. In der Jugendklasse konnte die Mannschaft aus Weitnau mit 967 Ringen das höchste Ergebnis für sich verbuchen.

Das höchste Einzelergebnis bei den LG-Schützen erreichte Kathrin Kiechle vom Schützenverein Schwarzerd mit sehr guten 381 Ringen. Auch bei den LP-Schützen kommt das höchste Einzelergebnis aus Schwarzerd, Wolfgang Keck erzielte 351 Ringe. Dietmar Durner aus Wirlings erreichte bei den Aufлагeschützen mit 312,2 Ringen das beste Einzelergebnis. Bester Schütze in der Jugendklasse war Jonas Mayer aus Weitnau mit 344 Ringen.

Ergebnisse des ersten Wettkampftages:

Gruppe 1: Schwarzerd I – Memhölz I 1484:1449, Alttrauchburg I – Schwarzerd II 1454:1448

Gruppe 2: Alttrauchburg II – Buchenberg I 1342:1383, Weitnau I – Wengen I 1417:1432

Gruppe 3: Engelwarz I – Waldhäusle I 1389:1385, Kürnach I – Alttrauchburg III 1387:1379

Gruppe 4: Eschach I – Schwarzerd III 1344:1318, Engelwarz II – Wengen II 1282:1291

Gruppe 5 (Jugend): Weitnau I – Engelwarz I 967:758, Alttrauchburg I schießfrei

Gruppe 6 (Jugend): Wirlings I – Schwarzerd I 903:846, Buchenberg I schießfrei

Gruppe 7 (LP): Memhölz I – Schwarzerd II 960:982, Wengen I – Schwarzerd I 966:1031, Weitnau I schießfrei

Gruppe 8 (Auflage): Wirlings I – Waldhäusle I 932,6:900,3, Schwarzerd I – Weitnau I 922,9:922,7

Gruppe 9 (Auflage): Rechtis I – Sibratshofen I kein Ergebnis, Kürnach I – Buchenberg I 873,0:903,2

Gruppe 10 (Auflage): Eschach I – Wirlings II 895,3:922,5, Schwarzerd II – Memhölz I 923,6:900,2

Beste Einzelergebnisse:

Schützenklasse LG: Kathrin Kiechle (Schwarzerd) 381, Elisabeth Wiedemann (Schwarzerd) 380, Simona Olivieri (Memhölz) 377

LP: Wolfgang Keck 351, Sonja Schratt 345, Corina Krezler 340 (alle Schwarzerd)

Jugend: Jonas Mayer (Weitnau) 344, Franziska Krezler (Schwarzerd) 320, Annika Mayer (Weitnau) 320

Auflage: Dietmar Durner (Wirlings) 312,2, Theo Keck (Schwarzerd) 311,8, Michael Fritsch (Weitnau) 311,5